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ÉQUIPE SENIOR A :

NOUVEL ENTRAÎNEUR POUR L’ÉQUIPE FANION

ÉDITO
"Chers Marcassins,

Les valeurs sportives et morales 
nous animent tous dans un esprit 
de convivialité, indispensable 
au sein de notre association. Ce 
travail dans l’ombre des dirigeants, 
éducateurs, joueurs, arbitres qui 
s’unissent pour l’Union Sportive 
d’Annecy-le-Vieux est primordial.

Notre projet est de poursuivre 
ce travail entrepris ces dernières 
années avec comme ambition 
sportive, de jouer encore plus 
haut pour les seniors et de 
stabiliser nos équipes de jeunes 
au niveau ligue, sans oublier notre 
rôle social.

Ce projet, cette ambition, 
cette image de club formateur 
mobilisent des moyens 
importants tant humains que 
matériels.

Je tiens à remercier nos 
partenaires publics et privés 
pour leurs soutiens. Ils font partie 
intégrante du club et partagent 
notre projet.

Rien n’est parfait et tout est 
perfectible, mais sachez que 
l’engagement de tous est total et 
sans compter."

DIDIER MAREL

Président de l’Union Sportive 

«Bonjour,

Je m’appelle Grégory EL MOUETS, je suis né le 
23/04/1983 à Macon. 

Je possède le BEF (licence UEFA A). Mon parcours 
d’éducateur m’a amené sur toutes les catégories, 
des U7 aux seniors (hormis les U17).

Je suis un entraîneur avec une âme d’éducateur. 
Je suis exigeant et rigoureux mais aussi très 
proche de mes joueurs. 

J’ai débuté en seniors à l’AG Bons en Chablais 
avec qui nous sommes passés de la D3 à la D1 
en 5 ans avec une 1/2 finale de Coupe du District 
perdue aux tirs au but face à ... l’USAV. 

Ces 2 dernières saisons, j’étais à l’ES Chilly ou 
j’ai pu connaître le niveau régional (4ème R2) et 
réaliser un magnifique parcours en Coupe de 
France (éliminés 1-0 ap au 8ème tour).

Nous venons à l’USAV avec mon adjoint Patrick 

DOS SANTOS et mon 
préparateur athlétique 
Thony VATRY. C’est 
un projet intéressant 
et ambitieux sur le 
plan sportif des plus 
jeunes aux seniors. 
Les infrastructures et 
le potentiel du club 
doivent nous permettre 
d’atteindre nos objectifs. 

J’espère que nous 
parviendrons à donner 
du plaisir aux personnes qui nous suivrons et à 
construire un groupe fidèle aux valeurs de l’USAV.»

GRÉGORY EL MOUETS
Entraîneur Senior A

Thony VATRY

Pa
tr

ic
k 

D
O

S 
SA

N
TO

S

Grégory EL MOUETS

Gilles CHAFFARD

Le nouveau groupe senior à l’entraînement

d’Annecy-le-Vieux
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Fort de nombreuses 
expériences en tant que 
joueur et coach, Cyril 
Vicente rejoint les rangs 
de l’USAV, où il dirigera 
l’équipe réserve.

Cyril (48 ans) est un 
globe-trotter du football. 
Mais après une belle 
carrière de joueur, qui l’a 
mené aux quatre coins 
de la France, il a fini 
par poser ses valises en 
Haute-Savoie.

C’est d’abord au FC Annecy qu’il occupe ses premières fonctions 
: membre du conseil d’administration, soutien technique pour 
les équipes jeunes, éducateur séniors (D2-D1-R3-R2 et Adjoint 
en N3). En parallèle, il joue également les superviseurs pour les 
clubs du FC Rouen (N1) et d’Evian Thonon-Gaillard (alors en 
Ligue 1).

Passé ensuite par l’US Semnoz-Vieugy (D1) puis FC La Filière (D2) 
le voici à l’USAV. Son adjoint sera Marco Mugnier.

« Marco et moi-même sommes enthousiastes à l’idée d’intégrer 
l’USAV. Nous avons pour projet d’aguerrir les jeunes issus de 
la formation avec le soutien de joueurs plus expérimentés. 
Effectivement, nous pouvons déjà compter sur un groupe 
Senior de qualité. À nous d’accompagner ce vivier et d’envisager 
un avenir sportif plus ambitieux ! » a déclaré Cyril Vicente après 
l’annonce de sa nomination.

CYRIL VICENTE

Entraîneur Senior B

ÉQUIPE RÉSERVE :

CYRIL VICENTE : NOUVEL ENTRAÎNEUR

ACTU :

LÉONIE GAGNE LE CHAMPIONNAT
DE FOOTBALL SUISSE AVEC LE SERVETTE

Le championnat de 
football Suisse vient de se 
terminer samedi 29 mai.
Ça y est, c’est fait, c’est 
officiel... Le championnat 
de football « AXA Women 
Super League » a pu aller à 
son terme.

Résumé de la saison : 
22 victoires, 4 nuls et 2 
défaites.

Formée à l’US Annecy-
le-Vieux, passant par le 
pôle espoir féminin de 
Vaulx-en- Velin, l’ASSE, 
l’ASJ Soyaux, Rodez et le 
Servette FC... Léonie Fleury 

a été un atout majeur dans les bonnes performances de son équipe, en 
inscrivant 14 buts !

Notre ancienne marcassine vient de décrocher son premier titre 
national de football avec l’équipe féminine du Servette FC Chenois 
féminin.

A noter dans les annales : c’est la première fois qu’un 
club Roman décroche un tel titre !

Encore un immense bravo Léonie...

STAGES DE FOOTBALL
D U  5  A U  3 0  J U I L L E T  2 0 2 1

Organisé par L’U.S. ANNECY-LE-VIEUX - Stade d’Albigny - Tél. 06 73 92 03 21 - www.usav.fr - stages@usav.fr
*TARIF POUR LES LICENCIÉS USAV 2020/2021OUVERT À TOUS DE 6 À 15 ANS
ENCADRÉ PAR DES ÉDUCATEURS DIPLÔMÉS D’ÉTAT ET FÉDÉRAUX 

À PARTIR DE 160 €*
LA SEMAINE EN DEMI-PENSION

INITIATION & PERFECTIONNEMENT

ENTRAINEMENT TECHNIQUE
NOMBREUSES ACTIVITÉS
TOURNOIS DIVERS
TOURNOI FIFA

FORMULE MATINÉE SUR RENSEIGNEMENT



LE MARCASSIN  / NEWSLETTER JUIN 2021 / WWW.USAV.FR 

BRADERIE :

UN BILAN POSITIF

Le changement, c’est maintenant !

Pour la nouvelle saison tous les joueurs seront intégralement 
équipés d’une nouvelle tenue Adidas composé d’un 
survêtement (haut et bas) et d’un t-shirt, tous marqués du 
logo USAV. Une belle manière de représenter notre club avec 
fierté.

Ce modèle technique, 
composé d’une matière 
respirante et extensible 
,apportera le maximum 
de confort à tous nos 
licenciés. 
Un moment excitant 
pour tous nos jeunes que 
nous serons heureux de 
partager...

Au mois de mars, nous avons mis en place une braderie 
qui a connu un énorme succès ! Tous les jeunes du club 
ont pu s’équiper et profiter de prix extrêmement attractifs. 
De la même manière, cette braderie représente un double 
avantage pour le club qui a pu écouler ses stocks et en faire 
profiter le plus grand nombre. Les bénéfices générés grâce 
à cette braderie seront réinvestis dans le club afin de faire 
perdurer son identité. 

ÉQUIPEMENT :

NOUVELLES TENUES !

Pour permettre à nos jeunes footballeurs de mener de front leur 
parcours scolaire et leur progression sportive sur les terrains, l’USAV 
développe depuis de nombreuses années des sections sportives 
scolaires de la 6ème à la 3ème.

PARTENARIAT :

BONTAZ ACADEMY

FORMATION :

BRAVO PAUL-IANEL !
Toutes nos félicitations à Paul-Ianel, 
joueur U13 de l’USAV qui a franchi toutes 
les étapes du PPF U13. Arrivé du FC 
Rueil-Malmaison (92), Paul-Ianel s’est très 
vite intégré chez les Marcassins grâce 
à ses qualités footballistiques et à la 
gentillesse qui le caractérisent.

Joueur très apprécié de ses coéquipiers 
et de ses éducateurs, il a donc atteint 
le tour final du PPF regroupant les 
meilleurs joueurs de la ligue Auvergne-
Rhône-Alpes.

Toujours à notre écoute, Paul-Ianel et 
sa famille montrent un bel exemple 
d’humilité et de respect des étapes à 
tous les joueurs qui rêvent trop vite et trop grand.

Avec son talent, son travail et son humilité, différentes opportunités 
lui sont désormais offertes. Il ne lui reste plus qu’à faire son choix...

Quoi qu’il arrive, l’USAV lui souhaite une bonne continuation !
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Comme chaque intersaison, 
l’effectif senior du club 
évolue au fil des arrivées... 
Présentation de Hugo, 
nouvel entrant dans 
l’équipe de Régional 2 pour 
la saison 2021/2022.

Bonjour Hugo, pour commencer est-ce que tu peux 
te présenter en quelques mots ? 

« Je m’appelle Hugo Pozzo, j’ai 21 ans et je joue au foot depuis l’âge 
de 5 ans. Ce sport est une passion que j’ai depuis mon plus jeune âge 
et je suis vraiment content d’intégrer l’USAV cette année. »

Quel est ton parcours sportif depuis que tu as 
débuté ? Quels sont les différents clubs dans lesquels 
tu as évolué ? 

« J’ai commencé à l’US Pringy. J’y suis resté toute ma jeunesse, de 12 
à 18 ans. J’ai également joué à Chilly l’année dernière. »

Qu’est-ce qui t’as poussé à intégrer l’USAV ? 

«  J’ai signé à Annecy-le-Vieux car j’ai trouvé le projet sportif plus 
qu’intéressant. Il y a de quoi faire niveau infrastructure, au niveau 
du staff également qui est très pro et très exigeant mais c’est ce qu’il 
faut pour ce type de projet. Notamment avec la montée en N3 d’ici 
quelques années, c’est vraiment ce qui m’a attiré...

Aujourd’hui, si je suis là c’est parce que Grégory m’a sollicité et 
m’a proposé quelque chose que je ne pouvais pas refuser. J’aime 
beaucoup ce club donc ça n’a fait ni une ni deux dans ma tête. Je 
me suis dit que j’allais saisir l’opportunité. Je veux vraiment tout faire 
pour réussir ce projet et faire monter cette équipe au niveau qu’elle 
mérite. »

Quel joueur es-tu sur le terrain ? Quelles sont les 
valeurs que tu défends en tant que footballeur ? 

«  Je suis attaquant centre, donc techniquement buteur si tout se 
passe bien ! Il faut savoir que je viens d’un club assez familial. Selon 
moi, pour qu’une équipe fonctionne, il faut une bonne cohésion, 
que l’ensemble des joueurs forme un vrai groupe.

Le football est un sport collectif, on ne peut pas se permettre de la 
jouer individuel. Sur le terrain on ne s’arrache pas uniquement pour 
soi mais aussi pour ses coéquipiers, ses entraîneurs et le club en 
général. »

Comment imagines-tu ton avenir à l’USAV ?

L’objectif c’est la montée en N3, à court ou à moyen terme mais je 
suis persuadé qu’on y arrivera. Après pour ma part je me vois rester 
à l’USAV quelques années, quand je signe dans un club, c’est pour y 
rester un moment, perdurer et faire de grandes choses.

En tout cas j’ai de grandes ambitions, mes coéquipiers et nos 
entraîneurs également. On à tout à mettre en œuvre et faire de 
grandes choses... »

INTERVIEW : 

HUGO POZZO :
NOUVEL ATTAQUANT
DE L’ÉQUIPE SENIOR

SAISON 2021-2022 :

INSCRIPTION LICENCES

Les inscriptions pour les licences vont bientôt débuter ! Elles 
auront lieu les semaines 24 (du lundi 14 juin au vendredi 
18 juin) et 25 (du lundi 21 juin au vendredi 25 juin). Selon 
les mêmes modalités que l’an dernier, nous aurons une 
organisation spécifique qui permettra à chaque catégorie 
de s’inscrire selon un jour prédéfini. Les inscriptions auront 
lieu au stade d’Annecy-le-Vieux. Pour rappel, la présence 
des responsables de catégorie et/ou des éducateurs est très 
vivement recommandée.

Nous vous attendons nombreux !

COMMUNIQUÉ

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DES ARBITRES

Excellente nouvelle pour le 
club.
Comme l’année dernière, 
l’USAV accueillera l’assemblée 
générale des arbitres du 
district de Haute Savoie le 
4 septembre 
prochain (sous 
réserve que 
les conditions 
sanitaires le 
permettent).



Depuis plusieurs années, maintenant, l’USAV et l’IPAC 
entretiennent un partenariat. Le but étant d’organiser 
chaque année, une réunion d’information afin de présenter 
des formations qu’il serait possible d’intégrer pour nos 
joueurs. La dernière en date s’est déroulée le 13 mars. 

Nos jeunes ont attentivement suivi la présentation et ont 
semblé particulièrement intéressés. 

« Win Sport School en partenariat avec l’US Annecy-le-Vieux 
propose des formations en Bachelor et en MBA Management 
du Sport.

Win forme les étudiants passionnés de sport et les sportifs 
de haut niveau au management, marketing, événementiel 
sportif, sponsoring et développement commercial. »

PARTENARIAT USAV - IPAC :

WIN SPORT 
SCHOOL : 
INTERVENTION

PRÉSENTATION :

L’APPRENTISSAGE AU SEIN DU CLUB

AXELLE : assistante communication et digitale  

«Bonjour, je m’appelle Axelle, j’ai 20 
ans et je suis actuellement en Bachelor 
communication et webmarketing en 
alternance à l’IPAC d’Annecy. J’effectue 
mon alternance au sein de l’Union 
Sportive d’Annecy-le-Vieux depuis le 1er 
octobre 2020. 

J’accompagne le club sur toute la partie 
digitale : refonte et mise à jour du site 
internet, gestion des réseaux sociaux, mais 
également sur la création et mise à jour de 
documents (interne ou externe) tels que 
les plaquettes commerciales, affiches…

Mon intégration au sein du club s’est très bien passée, j’ai été bien 
intégrée dès le départ et je suis accompagnée tout au long de mes 
différentes missions.

Cette expérience m’a permis de gagner en autonomie et en confiance 
en moi. Les tâches qui me sont confiées me permettent de sortir de ma 
zone de confort et de mettre en pratique tout ce que j’apprends en cours.

Je suis persuadée que toute l’expérience acquise au sein de l’USAV 
me sera bénéfique pour la suite de mes études et pour ma future vie 
professionnelle.»

 

CHLOÉ : chargée de partenariats et sponsoring  

«Je m’appelle Chloé, j’ai 19 ans et je suis 
en première année à l’Inseec Bachelor 
Chambéry en section sport. Dans le cadre 
de mes études, je dois effectuer des 
bénévolats dans le domaine sportif, j’ai 
donc intégré depuis octobre 2021 l’Union 
Sportive d’Annecy-le-Vieux en tant que 
bénévole. 

Je m’occupe principalement du volet 
événementiel du club. J’ai été missionnée 
pour organiser la partie animation de 
la Mont Blanc Cup 2021 : création d’un 

parcours, recherche de sponsors, rendez-vous commerciaux, démarchage 
d’entreprises …

Cette expérience m’a permis dans un premier temps de développer mes 
connaissances dans le domaine de l’événementiel, gagner en autonomie 
et apprendre à avoir des responsabilités. 

J’ai été très bien intégrée au club, par le président ainsi que les membres 
du comité directeur. Je suis accompagnée depuis mon arrivée par Jacques 
Petit et Sébastien Perillat, avec qui je travaille en étroite collaboration 
pour l’organisation du tournoi. 

De plus, j’ai débuté en avril 2021 un stage d’une durée de deux mois 
au sein du club. Je travaille principalement sur le développement des 
partenariats du club pour la saison 2021/2022. Un bon moyen de gagner 
en expérience et d’acquérir des connaissances supplémentaires qui me 
seront utiles lors de mes études. 

En conclusion, je suis très heureuse d’avoir intégré 
le club et j’ai hâte de m’investir davantage dans les 
tâches qui me seront confiées.»
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Nous vous annonçons officiellement 
l’arrivée de deux nouvelles navettes 
au club. L’une d’ellesnous a été offerte 
par la région, la seconde commandée 
dans le cadre de la fédération et du 
conseil général. 

Nous avons hâte de tester ces petits 
bijoux et remercions chaleureusement 
la région ainsi que la fédération pour 
la gratuité de ces véhicules. 

Actuellement, nous disposons donc 
de 3 navettes afin de transporter nos 
joueurs dans de bonnes conditions. 

Nous vous annonçons officiellement 
l’arrivée de deux nouvelles navettes 
au club. L’une d’elles nous a été offerte 
par la région, la seconde commandée 
dans le cadre de la fédération et du 
conseil général. 

Nous avons hâte de tester ces petits 
bijoux et remercions chaleureusement 
la région ainsi que la fédération pour 
la gratuité de ces véhicules. 

Actuellement, nous disposons donc 
de 3 navettes afin de transporter nos 
joueurs dans de bonnes conditions. 

NAVETTES :

JOLI TRIO AU CLUB !
NAVETTES :

JOLI TRIO AU CLUB !



SPORTIF :

ORGANIGRAMMES

PROJET SPORTIF :

LA SAISON PROCHAINE EN PRÉPARATION
Nous voilà à l’aube d’une nouvelle 
saison 2021-2022 que nous 
souhaitons tous vivre sur et autour 
des terrains.

Après 15 mois quasiment sans 
football, espérons que cette 
pandémie nous laisse tranquille 
afin de voir tous ces sourires en 
pratiquant.

La préparation de la saison 2021-
2022 se déroule bien. Nous 
allons encore accélérer sur la 
mise en place du projet sportif 
en continuant à bien développer 
notre école de foot, le foot à 11 jeunes et en intégrant de jeunes joueurs 
formés au club dans nos équipes Seniors. Nos nouveaux staffs Seniors 
travaillent déjà dans ce sens. Le football féminin continue aussi son 
développement et se porte bien au sein de l’USAV.

Au niveau des ambitions sportives, après une si longue période 
d’inactivités, l’objectif sera de se situer le mieux possible dans chaque 
championnat avec à minima le maintien, d’autant plus que nous ne 
connaissons pas encore nos futures conditions d’entraînement par 
rapport aux travaux qui devraient avoir lieu sur notre site d’Albigny et 
la possibilité de bénéficier d’autres terrains. Merci à la Mairie qui nous 
accompagne et qui va réaliser des travaux pour améliorer notre site.

Pour continuer à faire progresser nos jeunes, nous continuerons 
la Bontaz Academy au travers de notre classe à horaire aménagé 
Football et nos gardiens seront toujours 
encadrés par l’Académie Gardiens de but. 

GILLES CHAFFARD 
Manager Sportif
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Nous avons eu la tristesse 
d’apprendre la disparition de Fafa. 
Personnage incontournable du site 
d’Albigny, œuvrant pour la commune, 
il avait plusieurs fois participé a des 
événements du club en tant que 
bénévole. Adorable, plein d’humour, 
toujours disponible... nos pensées 
vont à sa famille et ses proches.

Le comité directeur

HOMMAGE :

AU REVOIR FAFA... 

DISTRICT :

SÉLECTION FÉMININES

Célia Huon-Anta U13F Ivanka Daoudi U14F

Danaelle Coisplet U14F

Un immense bravo à nos 3 jeunes Marcassinnes qui ont été 
sélectionnées par le district de Haute-Savoie, pour la session 
du mois de juin.

Nous leur souhaitons un excellent rassemblement. Le club 
est fièr qu’elles représentent nos couleurs pendant cette 
journée de test et d’opposition...
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SORTEZ LA TÊTE DU LOT !SORTEZ LA TÊTE DU LOT !

Park Nord - Immeuble l’Astrolabe
74330 Epagny Metz-Tessy 

Pierre Guerrier - 06 26 69 26 83

Côté communication,
vous nagez en eaux troubles ?
Côté communication,
vous nagez en eaux troubles ?

Alors confiez-nous votre image !
Experts en branding, nous saurons vous 
accompagner avec force, créativité et 
sens dans tous vos besoins de commu-
nication. Les Révélateurs vous aident à 
gagner la course à la compétitivité.
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VIE DU CLUB :

COMITÉ DES FÊTES

Le comité directeur est ravi de vous annoncer le retour du comité 
des fêtes au sein de l’USAV. Dirigé par Yvette Faramaz, le but de 
ce comité est d’organiser événements, soirées, job dating… afin 
de dynamiser la vie associative du club. 

Après cette année compliqué, réinstaurer ce comité est une 
belle manière de faire un joli pied de nez à la crise sanitaire.

Si vous souhaitez intégrer ce comité et vous impliquer dans la 
vie du club, nous vous laissons la contacter... 

YVETTE FARAMAZ

Responsable Comité des fêtes

comitedesfetes@usav.fr

Tél. 06 63 94 97 75


